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こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの感染。ここ岐阜県下において、とに

かく若者が多くなっているのが最近のトレンドの様子。各務原市内でも 10

代、20代ばかり。この世代が活発に動き、ウィルスを共有しそれが家族にう

つって、と思うとやはり心配なところです。くれぐれも利用者とその家族の同

行を意識したい。 

各務原市内の情報です。会員の皆様に転送願います。 

よろしくご査収ください。 

  

  

稲垣様  

いつもお世話になっております。ご迷惑をおかけし、申し訳ございません。 

第 4報にて業務再開のお知らせを添付いたしました。 

関係各機関へのご連絡をお手数おかけしますが、宜しくお願い致します。 


